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    Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dez, 
nesta cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas 
conforme prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do 
Conselho Dr. Paulo Roma – Conselheiro Presidente Substituto - representante da 
A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo, Dr. Jorge Eluf e Dr. Luís Ricardo 
Marcondes Martins representante da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP, Dr. 
Juliano Sarmento Barra – Suplente do Dr. Wagner Balera - I.A.S.P. Instituto dos 
Advogados de São Paulo,  Dr. José Roberto de Moraes representante do I.P.E.S.P. - 
Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, contando ainda com as presenças  
do Dr. Carlos Henrique Flory, Superintendente do Ipesp, Dr. André Aloi, Consultor da 
empresa PPS – Portfolio Performance,  Sra. Ana Flávia Cunha Canabrava, Diretora de 
Gestão das Carteiras , Sr. Renato de Araújo Mendonça, Diretor Técnico III, Sr. Renato 
Salgado de Azevedo França – Assistente Técnico VI, do Instituto de Pagamentos 
Especiais de São Paulo. 
 

� Inicialmente o Superintendente do IPESP, Dr. Carlos Henrique Flory, fez uma 
minuciosa explanação sobre a estrutura das aplicações financeiras, política de 
investimentos, rentabilidade, fundo exclusivo, gestão de fundos e possíveis 
riscos financeiros. Mostrou que, atualmente, temos 54% dos recursos da 
Carteira aplicados no Banco do Brasil, no Bradesco, no Safra e no Santander, 
outros 32% estão aplicados no Pactual, no Capitanea e Gap Prudential; e o 
restante no BIC, no Cruzeiro do Sul, no Ourinvest, no Panamericano e no BMG. 

� Na sequência, o Sr. André Aloi, da PPS – Portfolio Performence, empresa 
especializada em fundos de investimentos, na qualidade de convidado, fez uma 
análise das aplicações financeiras efetuadas pela Carteira dos Advogados. 
Disse o Sr. André que as aplicações em princípio, estão corretas, com 
rentabilidades dentro dos padrões de mercado, com aplicações consideradas 
conservadoras e seguras. Esclareceu que a política adotada atualmente pela 
Carteira, visando a maximização de retorno e a minimização dos riscos, para a 
obtenção de resultados favoráveis está correta, possibilitando o alcance da meta 
de rentabilidade. Informou ainda que o risco está, neste momento, muito 
reduzido e que o monitoramento constante dessas aplicações (fundos) é 
imprescindível. Por fim, o Sr. André Aloi ficou de remeter ao Conselho um 
estudo sobre a possibilidade de realizar o acompanhamento das aplicações e o 
valor do custo desse trabalho. 

� O Dr. Jorge Eluf perguntou ao Dr. Flory, por que o Banco Itaú não participa das 
aplicações feitas pela Carteira. O Dr. Flory esclareceu que no momento, o Banco 
Itaú não oferece um fundo de aplicações com rentabilidade e resultados 
satisfatórios, em comparação com as aplicações oferecidas pelos demais 
agentes financeiros. 

� O Dr. Luís questionou o Sr. André se os Bancos que estão na mesma 
classificação (rating) que o Banco Panamericano, estão correndo risco. O Sr. 
André respondeu que não, que o mercado respondeu com tranquilidade o 
ocorrido no Banco Panamericano e que as aplicações da carteira estão seguras 
e com riscos reduzidos, não havendo nenhum efeito negativo. Disse, porém que 
devemos sempre, monitorar as aplicações, ficarmos atentos às notícias e o que 
têm a oferecer outros Bancos. 
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� O Dr. Jorge Eluf perguntou ao Sr. André se o cambio e a inflação, interferem nas 
aplicações. O Sr. André informou que sim, mas acredita que em 2011, com a 
queda da taxa selic, a nossa política de aplicações seguirá muito bem. 

� O Dr. Luís Ricardo questionou o Dr. José Roberto sobre a taxa de mandatos. O 
Dr. José Roberto informou que contabilmente está separada, mas que o 
resultado é aplicado em conjunto com as demais receitas da Carteira. 

� A Diretora das Carteiras, Sra. Ana Flávia, trouxe o caso do IP 8379/2001 em que 
é interessado Claudinei Aparecido Balduíno, solicitando o resgate. Por 
unanimidade o Conselho deferiu o resgate com correção até sua efetivação. 

� A Diretora das Carteiras solicitou ao Conselho, a definição dos limites do período 
de recebimento do benefício, de acordo com o artigo II, § 1º, item 1 da Lei 
13.549/2009. O Conselho por unanimidade determinou que colhesse a 
manifestação do atuário responsável, para a deliberação na próxima reunião 
extraordinária designada para o dia 17/12/2010 às 9;00 horas. 

� Solicitou ainda a aprovação da proposta do Banco do Brasil de 
recadastramento/2011 com atualização de dados cadastrais. Com referência a 
proposta do Banco do Brasil para a realização do recadastramento para 2011, 
com atualização dos dados cadastrais e, tendo em vista que outros Bancos não 
prestam esse tipo de serviços, o Conselho por unanimidade decidiu aceitar a 
proposta do Banco do Brasil, no importe de R$ 1,00 (um real), pela 
disponibilização e R$ 3,72 (três reais e setenta e dois centavos), por pessoa 
efetivamente cadastrada, ficando consignado que esse recadastramento 
englobará ativos, inativos e pensionistas. 

� O Dr. Luís Ricardo trouxe o caso do IP 3287/2002, tendo como interessado o Dr. 
Cássio Henrique Matarazzo Carreira, referente a pedido de resgate formulado 
em 22/09/2009. Por decisão unanime o Conselho deferiu a solicitação. 

� A próxima reunião  deste Conselho ficou agendada para o dia 17/12/2010 às 
09:00 horas. Nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, eu Circe Chagas da Silva, Secretária do Conselho, lavrei e 
subscrevi esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 
assinada pelos Conselheiros presentes. 
 

 

 

 

 
 
 
          _________________________                          _________________________ 
                      Paulo Roma                                                   José Roberto de Moraes                      
            Presidente do Conselho                                                    Conselheiro 
                      Substituto 
                     
 
 
 
 
 __________________________                          _________________________         
              Juliano Sarmento  Barra                                          Luís Ricardo M. Martins               
                    Conselheiro                                                             Conselheiros 
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 __________________________                           _________________________ 
                    Dr. Jorge Eluf                                                        Circe Chagas da Silva 
                     Conselheiro                                                         Secretária do Conselho 


